

安全、便利で、緑濃きハイツづくりに

知恵を出し合つて

総務副理事長 福住 弘

昨年施設担当理事として微力乍ら何かお役に立てればと努力して参りましたが、勉強させて頂いた方が多く面白い感を抱いて居りました。本年は副理事長として総務関係を担当する事になりましたが、小生の様に浅学無才な輩では肩書が重くて背負いきれるかと心配して居りましたところ、幸い担当理事の方で特に広報関係に明るい方が居られ御教示下さり、更に事務局の方々も御支援下さるという事で安堵の胸を撫でおろし、感謝している次第です。

さて、総会で提起された中から、

総会を終えて思うこと

施設副理事長 若槻 雅彦

六十一年度定期総会が五月二十日、予定時間をオーバーする程の質疑応答が行われまして、ともかくも無事終りました。総会出席のたびに感ずる事は、出席者の少ないことです。居住者の一割に満たないでしょうか。皆さんの財産としての住まいを保守し又安全で快適な環境を維持管理していくとする管理組合の目標に対し、本総会で議論が集中したのが、自転車置場、それに駐車場対策でした。この問題については後述しますが、施設関係で本総会で全員一致で可決されました。本年度事業計画について再度報告します。(1)第一第二集会所の冷暖房設備の設置。(2)非常用放送設備の設置。(3)排水管補修と全面清掃。(4)エレベーターインター

駐車場担当 5-210 神浦正哉

駐車、駐輪場の参考資料一つ採り上げてみても防災、環境、経済性の要素別に各々の観点から、重要性を認識出来たとしてもその必要性において、持っている

人、いない人、緑を、便利性を各両立レベルまで達するには大分調整期間が必要で、この種、問題

ス様な実態を把握し右記内容も

解決の難しさを再認識した次第で

斯うな問題も運びます。

さて、総会で提起された中から、

ニユアンスも運びます。

さて、総会で提起された中から、